

門田文化町町内会 夏祭り 2014

7月26日(土)

今年も夕方6時から夏祭りを盛大に開催しました。
多数の方にご参加頂きありがとうございました。

この日のためにご準備、ご協力下さいました皆様に厚くお礼申し上げます。

町内会長の開会挨拶、太鼓によるファンファーレで始まりました。小育成部の子供たち向けの企画、青壮年部・婦人部による夜店、ラジオ体操の後に練習した踊りと太鼓の披露、大声コンテストをはじめ各部の出し物が目白押しでした。

前年より多く準備した唐揚げや焼き鳥などのメニューも好評で売り切れが続出し、あっという間の夏のひとときでした。



朝9時から最高気温36℃の中、青壮年部の方たちが会場を設営し、会館では婦人部の方たちが夜店のおでんや釜めしなどの準備をして下さいました。夕方からは婦人部・小育成部・青壮年部・文化部など多くの方に売店をはじめ運営・片付けにご協力頂きました。ありがとうございました。



町内一斉清掃

7月20日(日) 環境部



すでに暑くなりはじめた朝8時より一斉清掃を行いました。町内会夏祭りを一週間後に控え、門田文化町会館や文化町遊園地周辺の清掃を男性6名、女性11名で行いました。

~~ 9月の行事予定 ~~

21日(日) 三稜学区大運動会

28日(日) 環境美化クリーン作戦

ぼうさい 防災キャンプ

7月5日（金）～6日（日）環境部防災

自主防災組織を立ち上げ、最初の防災訓練として防災キャンプを行いました。
今回は、災害時要支援者の方々への対応が一番重要な課題ととらえ「南海トラフ大地震発生 震度5強 ライフラインは途切れ かけ崩れや家屋倒壊被害も出ている」という想定で訓練を計画しました。非常用発電機を用いて町内放送をし、支援者による要支援者の安否確認から始め、備蓄品が適正か、使えるか？色々な体験を試みました。また、AED講習会や実際に消火器を使った訓練も行いました。泊まりがけで実施したことにより、具体的な問題点も明らかとなり、充実した訓練となりました。

防災担当



ふじんぶこんしんかい

婦人部懇親会 ～ヨットセーリング～ 6月26日（木）

平成26年度は参加者33名で牛窓へ行って来ました。2台のバスで出発、歓談するうちホテルリマーニに到着。和食コースの昼食を頂いてから、簡単な自己紹介をしました。近況や家族の様子など、短いお言葉にもユーモアがたっぷり、談笑のひとときとなりました。

お腹が落ち着いたところで、ヨットセーリングと史跡巡りに分かれ、初夏を満喫しました。ちなみに筆者はヨット初体験でしたので、風で海を進む乗り物の心地よさを知り、感激でした。（2艇のヨットを貸切しました）

婦人部



つど こけだま ふれあいの集い「苔玉づくり」

7月2日（水）文化部

梅雨の晴れ間、門田文化町会館に於いて苔玉づくりを致しました。岡山市公園協会の石部さんに指導頂き涼しそうな洋風苔玉を作りました。その後、お茶を飲みながら管理方法も教わりました。参加された方に末永く可愛がって頂けたら幸いです。

